



暑い日やジメジメした日など、天候が心配な日が続きます。子ども達はそれぞれの学年の活動に元気に取り組んでいますが、疲れは確実にたまっていると思います。お子様の食欲や就寝時刻など様子をご覧いただき、毎日元気に活動できるパワーを維持できるよう、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

林間学校(5年生)

5年生が、6月6日(金)・7日(土)に林間学校に行ってきました。2日間とも天候に恵まれ、予定通りの活動を全て行うことができました。

1日目、自然の家に到着して「入所の集い」を行ったあとは、「野外炊事・カレー作り」です。火を起こす人、野菜を切る人など、班で協力して、自分たちだけの美味しいカレーを作ることができました。カレーをお腹いっぱい食べたあとは、「冒険ハイク」です。チャレンジポイントを通しながら自然の中をハイキングしますが、人気はケーブルサーキットと暗夜行路でした。ケーブルサーキットはカゴに乗って滑り降りるスリル満点のポイント、暗夜行路は目隠しをして仲間で声を掛け合いながら前に進むチームワークが必要なポイントでした。「もう一度やりたい」の感想がたくさんありました。活動を終え部屋に入り、夕食・入浴を済ませてから「ナイト追跡・星空観察」を行いました。楽しみにしていた星空は、薄い雲がかかっていることができず残念でした。「ヤッホーの丘」で行った学年全員での大きな声の「ヤッホー」は、夜の森に響き渡り、最高の思い出になりました。

2日目は、「朝のつどい」や「退所のつどい」を終え、「滝沢牧場」に向かいました。滝沢牧場では、乗馬体験や家畜への餌やりをしたり、トラクターに乗ったりして、牧場の楽しさを満喫したようです。自然のなかで、みんなで食べたソフトクリーム、そして班の友達と力を合わせて牛乳から作り上げたバターの味は、格別でした。

子ども達は、2日間とも体調を崩すことなく元気に健康に過ごしました。一人一人が目標や自分のめあてを守り、五感を使いながら多くの体験をすることができ、「一致団結！みんなで協力！～力を合わせて最高の林間学校にしよう～」のテーマは立派に達成できたと思います。5年生には、林間学校で感じたことや気づいたことを、これからの生活に活かしてほしいと思います。



学校探検(1年生)

5月23日(金)、1年生が学校探検を行いました。4月下旬に2年生に学校を案内してもらったときは、初めて見るものに圧倒されていた1年生も、1ヶ月ほど学校生活を送り、慣れてきたところで、質問してみたいことが生まれたようです。

この日は、グループごとに探検をしながら、自分たちで疑問に思ったことを先生方にインタビューをすることにも挑戦しました。できることを確実に増やしている1年生、とても頼もしく感じます。



町探検(2年生)

5月29日(木)に、2年生が町探検に行きました。

2年生の生活科「どきどきわくわくまちたんけん」は、子ども達が学校の周りを探検し、地域の様子を調べる学習を行います。舞鶴小ではここ数年、学年で一緒に歩き、地域の様子を見学してきましたが、今年度は、保護者の皆様に協力していただき、小グループで探検することにしました。

子ども達はこれまで、探検隊ごとに話し合いを重ね、準備を進め、当日も「地域の不思議を発見する！」と目を輝かせながら出発しました。このあと、探検したことをまとめる学習に入りますが、「計画する力」「発見する力」「まとめる力」、そして地域の方々とふれあったりグループの友達と協力したりする「コミュニケーション能力」を身につけ、大きく成長します。

地域の皆様と保護者の皆様のご理解とご協力に、感謝いたします。

